# 

▲客席が未設置の状態の大ホール。 1 階席は段差が設けられ、ステージが見 やすくなっています。板材をふんだんに利用した明るい空間です。

にこだわったコンセプトで計

同ホールは構想段階から音響

この連載では、市内で進んでいる3つの大型事業 富田城跡) の現在の様子や進み具合、今後の予定などをお知らせしています。 (総合文化ホール・新安来庁舎・

残響測定で確認します音にこだわったホール

4月中旬の夜7時、総合文化 4月中旬の夜7時、総合文化 ホールの大ホールがライトに照 ちされています。この日、残響 らされています。この日、残響 ちされています。この日、残響 ホール外への音漏れなどを確認 ホール外への音漏れなどを確認 していきます。

画。内装工事の完了後、大・小画。内装工事の完了後、大・小画を検査します」と話しまるかを検査します。 一名席は残響時間に大きな影 は「客席は残響時間に大きな影 社空間音響技師の高橋顕吾さん 社空間音響技師の高橋顕吾さん 社空間音響技師の高橋顕吾さん で目標どおりの数値になってい で目標どおりの数値になってい で目標どおりの数値になってい で目標とおりの数値になってい で目標とおりの数値になってい で目標とおりの数値になってい で目標とおりの数値になってい

楽利用の場合で、満席時~1・|大ホールの目標残響時間は音

予定で、開館は9月9日です。

建物工事は5月末に完了する

9秒 (講演会利用の場合は満席 り秒 (講演会利用の場合は満席 りのたホールを目指していま を想定した音響の測定が行われ を想定した音響の測定が行われ を想定した音響の測定が行われ を想定した音響の測定が行われ がったホールを目指していま

ており、 ピアを包み込むように工夫され です。周辺の河川や水田からの の。オリンピックのマラソン 熱)を抑える保水性のあるも 舗装はヒートアイランド(反射 順調に進んでいます。駐車場の ます。周辺工事も並行して進め 心地よい風が、そのままアルテ コースにも使われる特殊なもの など、内装工事が進められてい ています。 人路や駐車場舗装、 工事を終え、床面や客席の設置 現在、総合文化ホールは外観 安来道路側道からの進 植栽などが



測定で音にこだわります



ムナード(遊歩道、

散策路)

木戸川と庁舎との空間

▲北側(国道9号側)から見た新安来庁舎。 庁舎周辺は平板舗装で仕上げられています。

樹木のシルエットは、川沿いをす。木戸川の水面に写る庁舎と

ことでしょう。

!部工事も順調に進

などの仕上げ工事がほぼ完了

床タイルやカー

く人の目を楽しませてくれる

ヤスギが再び、植え戻されま 見下ろしていたカツラやヒマラ サクラや、これまで市民広場を が整備されます。市の花である



壁面には、

鉄のまちや

▲植え込みは鋼板で囲われ、 来待石のベンチができます。

## 安来市を象徴する庁舎

際に鉄粉がタイルに使われておのタイルが使われています。実 まちをイメージした茶色が基調 て、その風合いが違って見朝晩の太陽の角度や天候に

※本文は4月末の様子です

であるモミジや竹などを植えてその植え込みの中には、市の木 を上から見ると「シジミ」をイ 囲まれた不思議な形です。これ れた植え込みは、曲線の鋼板に ども着々と工事が進んでいま 込みや車いす駐車場、一庁舎の外構工事も進 、ます。 、ージした形になっています。 庁舎の周り6カ所に設けら み 駐輪場な

> 転整備等を行い、7月31日からの後は、備品の設置や機器の移 新たな庁舎で業務を開始し のスギ板を利用し、 る内装に仕上がっています。 していま 工事は5月末に完了予定。 一部の会議室等にはずを中心に進められ 温かみのあ れてい ま

## 史跡富田城跡整備事業

## 馬乗馬場の石垣を確認できます

富田城跡の整備は5カ年計画の3年目になります。今年度 は、絣センターと歴史資料館背後の千畳平・馬乗馬場地区で、 戦国時代の風景を復元するための伐採工事とのり面保護工事な どを進めていきます。4月~7月は鳥類の繁殖期のため作業を 中断し、8月になってから本格的に着手します。現在はこの準 備のため、作業道の整備や馬乗馬場周辺ののり面保護の工事を

一部、進めています。

馬乗馬場ではこれまで 樹木に隠れて見ることが できなかった曲輪の石垣 が一部、露見しています。 また、北側に突き出した この曲輪は、富田城の防 御の一端を垣間見ること

▲広瀬絣センター北側の 道路上から見る馬乗馬場。

木戸川沿いの植樹。

ができます。

上部には石垣が見えます。

報 う す ぎ 2017 6 周